

## Un magasin éphémère de réemploi sur le chantier de l'INSPé

Un magasin éphémère de réemploi ouvre ses portes sur le chantier de l'INSPé à Flaubert à partir du mercredi 11 octobre. Dans le cadre de la déconstruction de la partie nord de l'ex-IUFM, dont la maîtrise d'ouvrage revient à l'EPFL du Dauphiné et la maîtrise d'œuvre à Kern Ingénierie, les objets, meubles et matériaux du site seront vendus par le Groupe Converso, chargé de la déconstruction du site, pour leur donner une seconde vie.

Le magasin sera ouvert tous les mercredis et vendredis de 8h30 à 16h et les samedi 14 octobre, 25 novembre et 16 décembre de 9h à 16h. L'entrée se fera au 42 rue Marcel Peretto et un parking sera mis en place devant le magasin.

Le Groupe Converso n'en est pas à son premier magasin éphémère de réemploi sur un chantier de déconstruction. Sur l'agglomération grenobloise, le chantier de la Halle partenaire au Stade des Alpes et le Lycée Lesdiguières ont déjà accueilli ce type d'opérations. Converso a décidé de créer en 2022 une filiale spécifiquement dédiée : Convercycling. Tous les objets récupérés sur les chantiers de déconstruction et disponibles à la vente sont visibles sur la [page web de Convercycling](#).



**Convercycling**  
Ressourcerie

**Ouvert tous les Mercredis et Vendredis**  
**De 8h30 à 16h00**  
**Et les Samedis 14 Oct, 25 Nov, 16 Déc**  
**De 9h00 à 16h00**

Nous contacter :  
Email : [contact@convercycling.com](mailto:contact@convercycling.com)  
Téléphone : 06 61 90 86 16

 

  

\*Ne pas jeter sur la voie publique\*

## Le projet : la transformation des locaux de l'INSPé (ex-IUFM) en un «quartier à vivre» au sein de la ZAC Flaubert

À l'issue des travaux qui interviendront jusqu'en 2030, la friche de l'Institut National Supérieur de Professorat et de l'Éducation (INSPé) accueillera 400 logements, 900 m<sup>2</sup> de commerces en rez-de-chaussée, 1 300 m<sup>2</sup> d'activités et de services et 800 m<sup>2</sup> de bureaux. Le projet intègre les critères d'urbanisme favorable à la santé et privilégie la qualité environnementale des constructions (avec par exemple : la diminution des perturbateurs endocriniens à l'intérieur des bâtiments).

Un chantier de déconstruction d'une partie des constructions est lancé sur la partie nord du site. Pour cette opération, l'EPFL est maître d'ouvrage et Kern Ingénierie maître d'œuvre. La partie sud, quant à elle gérée par la SAGES, a fait l'objet d'un appel à manifestation d'intérêts auprès de porteur-euses de projets pour occuper les lieux de manière temporaire, le temps du chantier. Cette occupation temporaire est organisée par Pali Pali, spécialiste de l'accélération de projets culturels et solidaires.



INSPé © drone, Ville de Grenoble